

Dandim 0706 Temanggung, Kunjungi Peternak Lebah Madu Klanceng

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.JURNALIS.ID

Oct 19, 2023 - 18:37



Temanggung- Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P mengunjungi salah satu petani budidaya madu Klanceng Di Dusun Trocoh Desa Lempuyang Kecamatan Candiroto Kabupaten Temanggung, Kamis (19/10/2023).

Peternakan lebah madu Klanceng ini membuat penasaran Dandim beserta Ibu Dandim, sehingga ia menyempatkan untuk kunjungan atau sambang Dusun Trocoh bersama sejumlah Anggotanya Serta kepala Desa Lempuyang.

Pada kegiatan tersebut, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P bersama anggota lainnya mencoba meminum madu langsung dengan menggunakan alat sedotan plastik dari sarang madu yang sudah ditenakkan secara khusus Yang di miliki bapak Sarno.

"Emmm segar. Madunya ini terasa nikmat di minum secara langsung dengan menggunakan sedotan dengan suara yang has karena madunya memiliki Bee pollen, propolis, dan banyak lagi kandungan vitamin dan mineral lainnya" Ujarnya

Dandim juga tergiur dengan budidaya madu Klenceng ini, sehingga tertarik untuk menggeluti bisnis budidaya lebah klanceng. Karena Jenis lebah tidak bersengat itu merupakan penghasil madu yang berkhasiat bagi kesehatan, sekaligus mendatangkan keuntungan ekonomi.



"Nanti kalo koloninya sudah berkembang banyak kabari saya dan silaturahmi kekodim nanti kita buat kotak lebih banyak sehingga kita dapat memperoleh hasil yang banyak nantinya" ujar Dandim

Kegiatan budidaya madu Klanceng ini mendapat apresiasi, bisa dikembangkan Kelompok Tani madu Candirototo, Bapak Sarno menyampaikan "budidaya lebah ini termasuk aman dan mudah. Sebab, lebah yang ditenak merupakan lebah Trigona yang tidak menyengat. Sehingga, tidak berbahaya untuk masyarakat, terutama anak kecil" Terangnya

Kunjungan tersebut di ikuti oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P beserta Ibu Ikha Sriyono Pjs Kasdim Kapten Arm Huhamin, Danramil Candirototo Kpt inf Heri Wibowo, Anggota Staf dan Babinsa Kodim Temanggung, Staf pengurus Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0706 Temanggung serta Kepala desa lempuyang Lilik Andi.